

コミュニティ・スクール通信

令和5年度 NO.1

『ごあいさつ』

今年度も牛島小学校は、コミュニティスクールとして9名の運営協議員と共に知恵を出し合い、子どもたちの豊かな成長の助けになれるよう活動していきたいと思ひます。

このコミュニティ・スクール通信を通して、みなさんに活動状況や学校、地域のことなどをお知らせしていきます。

コミュニティスクールにつきましては、右側の説明をご覧ください。

令和2年度の6年生が考えて、みんなの投票で決まった牛島小学校公認キャラ：



ウシりん

メタりん

フジりん

『第1回運営協議会について』

第1回は「学校経営方針」の承認と行事計画の確認、熟議の方向性について話し合いました。

中でも、学校として『児童のモラル』＝『道徳的価値観・倫理的価値観』を育てることの重要性について、お話を聞きました。

そして『あいさつ』は、今年もしっかり意識して行ってほしいと思ひます。



牛島小学校 教育目標



みんなで創る楽しい学校

～通ってうれしい 学んで楽しい 牛島小学校～

思いやる心

やりぬく心

奉仕する心

感謝する心

感動する心

心を育てる・・・

『見守り隊について』

見守り隊は、地域の方々がボランティアとして活動されています。PTAでも地区委員さんを中心に見守り活動をしてくださっていると思ひます。

しかし、見守り隊や見守り活動の当番じゃなくても、できることはあります！

登下校の時間帯に犬の散歩に出たり、お庭のお手入れをするなどして、たくさんの大人の目で子どもたちを見守っていただけると思ひます。

